

# *Más de 530 ómnibus en funcionamiento desde hoy en La Habana, informa Consejo de Defensa Provincial*

---



**Consejo de Defensa de La Habana. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 3 oct (RHC) El presidente del Consejo de Defensa Provincial (CDP), Luis Antonio Torres Iribar, alertó este sábado que jamás podemos perder los conceptos de cómo enfrentar la epidemia, hay que mantenerse entrenados y estar claros del protocolo de actuación de cada uno de nosotros porque los descuidos son fatales y los rebrotes muy complejos.

En el encuentro del CDP, también encabezado por su vicepresidente Reinaldo García Zapata, reconocieron a trabajadores del Transporte por las acciones adoptadas ante la entrada en funcionamiento de ese sistema en la capital, explicando que sólo deben explotarse los ómnibus al 80 por ciento de sus capacidades. Hoy prestan servicios más de 530 guaguas.

Esta fue una de las medidas que se discutieron con rigor con anticipación por parte del CDP, como otras tantas debatidas con seriedad.

Al argumentar sobre algunas de ellas, Iríbar acotó que no se estimularán viajes a la playa, como se hizo durante el verano, y que irán a esos lugares quienes lo hagan por sus medios y en tales casos deben tomar medidas de aislamiento y actuar con disciplina.

Definió como una de las tareas principales ahora que los sistemas de control funcionen, para lo cual disponemos del Decreto ley 14 del 2020 y otras herramientas serán aplicadas contra los violadores.

Recordó que el CDP lleva siete meses con un ejercicio de trabajo fuerte, velando por la salud y el bienestar del pueblo, incluyendo sábados y domingos.

Durante todo este período evaluaron situaciones, indicaron buscar los contactos de los pacientes positivos a la pandemia y aquellos sin fuente de infección demostrada, entre otras disposiciones.

Se refirió a la necesidad de siempre apoyar a los cuadros de dirección, evaluarlos por su consagración, espíritu, habilidades, honestidad, pero jamás aceptar errores de principios.

Señaló que ojalá y este momento sirva para que salgamos más fortalecidos en dos conceptos, primero que el Estado jamás abandonara a su pueblo, estará siempre a su lado, curando, ayudando a los enfermos, haciendo PCR; pero también comprendamos mejor la responsabilidad individual, familiar, comunitaria, de las instituciones y en las mismas, de las organizaciones que funcionan dentro de ellas como el sindicato, el Partido y la Unión de Jóvenes Comunistas.

Sobre el suministro de viandas, hortalizas, granos y frutas a la capital, insistió en priorizar el abastecimiento a los mercados estatales por ser más asequible al pueblo, y mantener control sobre las demás formas de comercialización.

Recordó que nos mantenemos en la etapa de transmisión autóctona limitada con medidas flexibilizadas y debemos aprender a convivir con esta enfermedad enfrentándola, seguir creando percepción de peligro, pero a la vez producir, brindar servicios y desarrollarnos. Y aclaró que cuando estemos en la nueva normalidad, habrá que chequear acciones higiénico- epidemiológicas que deben seguirse aplicando.

En la reunión, Griselda de la Nuez, directora de Finanzas y Precios en La Habana, explicó la situación de cobro de las multas aplicadas por el Decreto 14 del 2020. Hasta la fecha se establecieron 527 convenios de pago, de ellos 127 de sanciones duplicadas. Los municipios con menor cantidad de acuerdos con los amonestados son Plaza de la Revolución y Regla.

De la Nuez expresó que nunca dejarán a nadie desamparado y revisarán todas las variantes para que las personas cumplan con la ley. Solo llevarán ante los tribunales a quienes se negaron a establecer convenios para liquidar las penalidades.

La víspera procesaron 4 318 muestras y detectaron 16 positivos a la COVID-19, (dos importados). De ellos 15 cubanos y un extranjero residente en el país. Corresponden 12 a controles de focos y dos abren nuevos focos.

Los 14 casos autóctonos tienen fuente de infección demostrada. En el acumulado tres pacientes se mantienen sin saber cómo enfermaron con la pandemia, pertenecientes a los municipios de Playa, Plaza de la Revolución y Boyeros.

Hasta la fecha en La Habana mantienen activos tres eventos de transmisión local; Luyanó en 10 de Octubre, el del Policlínico Manduley en Centro Habana, y el de la Empresa productora de alimentos INDAL, en La Habana Vieja.

Informan además, 76 controles de focos activos. En el día cierran 14 y abren dos, con fecha probable de clausura el 14 de octubre.

Ocurrieron en la jornada 549 ingresos y dieron alta a 753 pacientes; y no se reporta ningún caso crítico en las terapias intensivas, pasa uno de grave a “de cuidados” y se mantiene grave otra persona.

(Fuente: [Cubadebate](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/235789-mas-de-530-omnibus-en-funcionamiento-desde-hoy-en-la-habana-informa-consejo-de-defensa-provincial>



**Radio Habana Cuba**